

Das Paar aus der Bauer sucht Frau-Staffel war auf der Garten München 2012 (14.-20.03.) eingeladen. Mit ihrem kleinen Kind haben Sie sich zwischen Blumen, Gartenmöbel, Brunnen und Co. umgeschaut und über ihren Garten zu Hause erzählt. Narumol: "Es ist wichtig, dass man mit den Pflanzen spricht, ich singe ihnen auch immer etwas vor...". Mehr Gartentipps und ob Josef im Garten noch hilft, in der vorliegenden Moderation mit O-Tönen.

Leadin

Kennen Sie noch das Paar Josef und Narumol aus der Staffel Bauer sucht Frau? Die waren am Mittwochabend auf der Messe Garten München 2012 (14.-20.03.). Mit ihrem kleinen Kind haben Sie sich zwischen Blumen, Gartenmöbel, Brunnen und Co. umgeschaut und über ihren Garten zu Hause erzählt.

O-Ton 1

Früher war Josef ja allein, hat durch die Sendung Bauer sucht Frau auch tatsächlich seine Traumfrau gefunden - da haben wir uns gefragt, ob sich denn auch ganz schnell die Zuständigkeitsbereiche zu Hause geändert haben - wer macht denn da den Garten jetzt?

O-Ton 2

Die Nachbarin hilft also, weil Narumol sich ja auch um den Nachwuchs kümmern muss. Viel hat sich bei Josef verändert - wie sieht es denn hier mit dem Garten aus - hat Narumol den jetzt völlig neu gestaltet?

O-Ton 3

Narumol weiß Bescheid, wenn es um die Gartenpflege geht und Sie hat auch ihre ganz eigenen Geheimnisse.

O-Ton 4

Also, mit Blumen sprechen, singen und mit Kuhmist düngen - und ist Ihnen aufgefallen, während Narumol mehr von den Blumen und der Schönheit des Gartens spricht, geht es Josef eigentlich mehr ums Essen - hilft Josef denn aber eigentlich doch noch ab und an im Garten - früher musste er das ja auch allein machen.

O-Ton 5

Also zum Düngen und Umgraben ist Josef gut - für die Schönheit sorgt die Frau - so soll es halt auch sein.